

Des migrants en situation irrégulière sont renvoyés des îles Caïmans



MININT MIN
DEL

La Havane, 2 juin (RHC) Un nouveau renvoi de migrants irréguliers en provenance des Iles Caïmans a eu lieu jeudi soir à l'Aéroport International José Martí de la capitale, a rapporté aujourd'hui le Ministère de l'Intérieur (MININT).

Selon l'agence, trois hommes qui avaient quitté le pays illégalement ont été renvoyés.

L'un d'entre eux a été transféré aux organes d'enquête pour avoir été présumé responsable d'un crime grave qui faisait l'objet d'une enquête avant de quitter l'île.

Cette opération est la 78e des pays de la région et 3 882 Cubains ont été renvoyés jusqu'à présent en 2023. (Source:ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/324379-des-migrants-en-situation-irreguliere-sont-renvoyes-des-iles-caimans>



Radio Habana Cuba